



Tout marchand a besoin d'une comptabilité exacte pour deux raisons :

1. Il lui faut chaque jour connaître le chiffre exact des transactions faites à son magasin pour pouvoir bien contrôler son commerce.
2. Il lui faut ces chiffres chaque fois que son banquier ou son marchand de gros lui demande un état de ses affaires.

Il en a également besoin pour savoir combien d'argent il fait, et ce que lui coûte son commerce.

Tous les marchands peuvent savoir le chiffre des transactions faites à leur magasin de deux manières: par la méthode lente à la main ou par la méthode mécanique rapide et exacte.

Une Caisse Enregistreuse National lui donnera un chiffre exact et invariable.

Elle classera, additionnera et vérifiera. Elle lui évitera du travail et réduira ses dépenses.

Aucun marchand ne devrait faire à la main, une comptabilité qui peut être aussi facilement tenue par une machine.

Envoyez une carte postale et vous saurez comment une Caisse National, dernier modèle, vous évitera le travail pénible de la comptabilité à la main.